

# L'habitat, c'est aussi pour les jeunes

Le week-end dernier avait lieu le salon de l'habitat à Ham. L'organisateur, l'UPERH, a voulu associer les écoliers et collégiens dans une démarche de sensibilisation et d'orientation.

Cette année encore, le salon de l'habitat a permis à de nombreux visiteurs de découvrir voire prendre des contacts avec des entreprises spécialisées dans les travaux, l'ameublement ou encore la sécurisation des locaux. Mais le vendredi, ce sont les scolaires qui ont arpentés les allées du salon de l'habitat : «*Comme lors de la tentative de record de la bûche la plus longue du monde, on a voulu associer les jeunes à cet événement,*» souligne Valérie Morel, chargée de mission à l'UPERH (union des partenaires économiques du pays hamois).

C'est ainsi que les écoliers ont participé à un atelier sur les économies d'énergies. De leur côté, les collégiens de Victor Hugo ont fait le tour des stands : «*Certains cherchaient des contacts en vue d'un CAP futur, ils étaient très contents,*» ajoute Valérie Morel.

Le week-end, les enfants étaient encore mis à contribution avec un concours de construction de maison en Légo : «*Félicitations à Lucas et Thomas Van Elsen qui terminent premier mais aussi à Yannis Leriche et Clara Pargade. Ce*



*concours s'est très bien déroulé,*» conclut Valérie Morel. Prochain rendez-vous pour un salon de l'automobile où il sera également question, 21 juin oblige, musique et animations.

■ **Arnaud Brasseur**

**Atelier réductions d'énergie pour les plus jeunes, prise de contact en vue d'un CAP pour les collégiens. Le salon de l'habitat ouvrait ses portes aux plus jeunes.**



H  
7,  
lu  
14  
à  
  
P  
L'  
à  
  
V  
F  
e  
t  
c  
s  
e  
l  
à  
l